

Dr. Juan Reppucci / Punto focal país, Argentina.

Ha trabajado en investigación y conservación de carnívoros de Argentina durante toda su carrera. Los carnívoros Altoandinos, especialmente el gato andino fueron el foco de estudio para su doctorado a partir del año 2005, y desde ese momento se ha mantenido trabajando con la especie en actividades de investigación y conservación. Desde al año 2015 se desempeña como Investigador de la Comisión Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET).